



"Existen astrónomos aficionados y astrónomos profesionales. Los aficionados son personas que dedican su tiempo libre a cualquier actividad relacionada con la Astronomía, realizando contribuciones muy significativas. (...) En este reportaje nos centramos en los profesionales, que son los que dedican su actividad laboral a la Astronomía y son remunerados por ello."

Jaime Zamorano, miembro del equipo Consolider-GTC [GALAXIAS](#) -UCM, y Jesús Gallego, Investigador Principal del mismo grupo, que además pertenece a los equipos

[OTELO](#)

-IAC y

[GOYA](#)

-UCM, han llevado a cabo este completo reportaje que gira en torno a la vida del astrónomo, desde su proceso de formación hasta el modo en que busca financiación para sus proyectos de investigación. El reportaje elaborado por estos investigadores de la Universidad Complutense de Madrid (UCM) está incluido en el "Tema del mes" de diciembre elaborado por el equipo de difusión del Año Internacional de la Astronomía en España.

Más información:

[Reportaje "¿Cómo trabajan los astrónomos?", publicado en la página del AIA2009](#)